

東陽中だより

◎教育目標 ～ 明日を拓く ～
 ★豊かな心★活きた知性★たくましい体
 ○発行責任者 宮崎 浩司
 ○文責 中筋 一之
 ○発行日：令和6年6月28日
 No. 3【6月号】



旭川市立東陽中学校 第47回体育祭スローガン

東陽中学校の乱 ～学校で天下東一を目指せ!～

今年の体育祭は、グラウンドコンディション不良により1日順延して5月31日（金）に実施いたしました。今年は雨が多く、放課後の練習時間が例年に比べ十分に取れない中で大会当日を迎えました。その中で生徒は、今までの練習の成果を発揮することを目指して出場種目に全力で取り組んでいました。また、今年も級友を一生懸命応援する姿が随所に見られ、本部席で競技を見ている側として、力強く、生徒自ら応援する姿に感動していました。この体育祭の取組を通して、生徒自身が、「互いに認め合い高め合いながら、主体的に行動する力」を育むことができたと思います。この力を、今後の学校生活においても更に育んで欲しいと強く思います。

体育祭当日は、多数の保護者の皆様にご来校と温かいご声援をいただき、改めてお礼申し上げます。生徒にとっても楽しく心に残る1日となりました。

本校の教育目標

明日を拓く

- 豊かな心
- 活きた知性
- たくましい体

めざす生徒像(15歳の姿)

- 互いのよさを認め、思いやりと感謝の心をもつ生徒
- 自ら進んで学び、意欲的に課題の解決に取り組む生徒
- 心身の健康・安全に努め、粘り強く取り組む生徒

本年度の重点目標

互いに認め合い高め合いながら、主体的に行動する生徒の育成

- 心をつなぐ 愛情と信頼を基盤とした生徒指導の充実
- 学びをつなぐ 主体的な学びと確かな学力の育成
- 地域をつなぐ 保護者や地域、校区小学校との連携・協働

東陽中学校はこれからも「互いに認め合い高め合いながら、主体的に行動する生徒の育成」を着実に実践していきます。

【ベスト尽くした生徒の様子】



旭川市中連体育大会・・・東陽中生の活躍の足跡（各顧問による戦評） ～部活動を通して、かけがえのない宝物を手にし～

【野 球】	愛宕中と対戦しました。毎回要所でミスを出し、そこにヒットを重ねられ失点を防ぐことができず、終盤によりやく1点を取り返すもワールドの差を詰めることはできませんでした。しかし、選手たちは声を切らすことなく最後まで必死に戦いました。	
【サッカー】	愛宕中・東光中と合同で出場し、初戦永山・永山南中学校戦を戦いました。結果は1対4で敗退でしたが、終了間際にゴールを決め、出場選手・応援選手ともに心を1つにして最後までボールを追い、戦うことができました。	
【バスケットボール】(男子)	1回戦東陽46-55東明で敗戦となりましたが、3年生を中心に部員32名全員が最後まで勝利を、そして仲間を信じて戦い抜きました。これまで選手を支え、応援に駆けつけて熱い声援をくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。	
【バスケットボール】(女子)	1回戦対 啓北・北星中 45-34で勝利。全員が出場し勝利することができました。準々決勝対六合中 リベンジを果たすべく臨んだ試合。良いプレーが見られるも得点できず苦しい展開。4Qで逆転するもあと一步及ばず26-31で惜敗。チーム一丸となる素晴らしい試合でした。	
【卓 球】(男子)	団体戦・個人戦ともに、互いに声をかけ合いながら、それぞれの選手が力を出し切ってとてもいい試合をしました。毎日の練習をしっかりと行っていたことが、普段通りの力を出せたことにつながっています。3人の3年生の頑張りがあったからこそこのチームでした。	
【卓 球】(女子)	団体戦は決勝まで進み1-3で中央中学校に敗れましたが2位に、個人では■■さんと■■さんがベスト8に入り上川代表決定戦に進出しました。2週間の期間の中で、団体での戦い方を見直し、個々の課題を可能な限り克服し、全道大会出場を目指します。	
【ソフトテニス】(男子)	団体戦では予選ブロックを2位通過しましたが、決勝トーナメントでは1回戦で敗退しました。個人戦は■■ペアと■■ペアが3回戦まで勝ち抜きましたが、残念ながらあと一步及びませんでした。お互いに声を掛け合いながら熱い試合を見せてくれました。	
【ソフトテニス】(女子)	団体戦は、予選2試合とも3本中1本は取りましたが、もう1本が取り切れず予選敗退でした。個人戦では、■■ペアが上代出場をかけて旭川中のペアと戦いましたが、惜敗しました。結果は出せませんでした。出場選手と応援生徒が心を一つにして戦いました。	
【バドミントン】(男子)	団体戦は、全て接戦でしたが無事に決勝に進みました。優勝旗は取れなかったものの素晴らしい試合でした。個人戦は、シングルスで■■、■■の2名、ダブルスで■■組、■■組の4名が上代に進みます。全道大会進出を目指して、チーム一丸となり頑張ります。	
【バドミントン】(女子)	団体戦では、第1シードの対戦相手を破り、見事上代出場を決めました。個人戦では、2年■■と3年■■がシングルスで上代出場権を勝ち取りました。3日間通して、出場選手・応援生徒がそれぞれの場所で力を発揮し、結果を残すことができた大会となりました。	

※本校に部活動はありませんが、中連新体操大会に出場した3年生■■さんが優勝、1年生■■さんが4位入賞し、2名は8月に江別市で開催される全道大会に出場します。また、中連陸上大会に出場した3年生■■さんが4×100mリレーで6位入賞、1年生■■さんが走高跳びで3位入賞、■■さんは100mで4位入賞、走幅跳びでは優勝しました。■■さんは7月に函館市で開催される全道大会に出場します。

7月の主な行事予定

- | | |
|----------------------|---------------------|
| 4日(木) 上代壮行会 | 15日(月) 海の日 |
| 5日(金) 上川代表決定戦～7日 | 16日(火) 参観日(3年生) |
| 9日(火) 避難訓練 | 17日(水) 参観日(1年生) |
| 11日(木) 宿泊研修(2年生)～12日 | 18日(木) 参観日(2年生) |
| 12日(金) 私立高校説明会(3年生) | 23日(火) 1学期終業式 |
| | 24日(水) 夏季休業(～8月25日) |

